

### COMITÉ DE ÉTICA ASISTENCIAL

El pasado 27 de agosto de 2021, la Viceconsejería de Humanización de la Asistencia Sanitaria procedió a acreditar el **Comité de Ética para la Asistencia Sanitaria (CEAS) del Hospital Universitario Infanta Cristina**. El CEAS es un **órgano consultivo e independiente**, de carácter **interdisciplinar**, compuesto por **profesionales sanitarios** pertenecientes a diferentes servicios o unidades asistenciales y de gestión, así como **juristas especializados** en derecho sanitario, atención al paciente y trabajo social, todos ellos **con formación acreditada en Ética Asistencial**.

Durante la actividad diaria pueden plantearse conflictos éticos en la asistencia sanitaria que generan en entre los profesionales del HUIC dilemas sobre la planificación de la práctica asistencial y la toma de decisiones clínicas, muchas veces de difícil abordaje. El **objetivo principal** del Comité de Ética Asistencial es, por tanto, **asesorar, mediar y proponer recomendaciones y líneas de actuación en los conflictos éticos asistenciales**, respetando y promoviendo, en cualquier caso, tanto los derechos de los pacientes, como de los profesionales que conforman el Hospital Universitario Infanta Cristina.

Para **contactar con el CEAS** del HUIC, a través del **correo corporativo ceas.hsur@salud.madrid.org** o por teléfono a:

**Presidente: Silvia Martín García.** Trabajadora social. **91 191 35 36 / 638 21 09 00**

**Secretaria: Eva Mª García-Risco García.** Jefe Servicio de Atención al Paciente. **606 06 90 30**

### RECONOCIMIENTO A LA UCI

La **Sociedad Madrileña de Medicina Intensiva (SOMIAMA)** ha reconocido con sendos diplomas el trabajo de los **profesionales médicos y de enfermería** de la **Unidad de Cuidados Intensivos del HUIC** por su labor **durante la pandemia**. La entrega de diplomas se realizó en el curso de la XXVI Reunión de la SOMIAMA, presidida por el Consejero de Sanidad, Enrique Ruiz Escudero, y las XIII Jornadas Madrileñas de Atención al Paciente Crítico, que reunieron a más de 200 profesionales de cuidados intensivos.



En dichas jornadas la jefa de la Unidad de Cuidados Intensivos, **Eva Manteiga**, moderó la mesa redonda **“Los retos de la medicina crítica durante la pandemia. Diferentes experiencias”**.

### CARRERA PROFESIONAL

La Dirección de Recursos Humanos notifica que ya **se han publicado los listados provisionales de carrera profesional** de 2021. El plazo para **reclamaciones** se inicia el sábado 20 de noviembre y **finaliza el 4 de diciembre**.

### IMAGEN Y PRESTIGIO

La responsable de la unidad de **Hospitalización a Domicilio**, **Pilar Cubo** ha sido nombrada **coordinadora de Grupo de Trabajo de Paciente Pluriripatológico y Edad Avanzada de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)**. Ocupará el cargo a partir del próximo 42 Congreso Nacional de SEMI que tendrá lugar los días 24-26 de noviembre en Santiago de Compostela.

**Amanda de Labaig Revert**, Médico **Residente de segundo año de Obstetricia**, presentó en el 36 **Congreso Nacional de Formación de la SEGO** (Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia) celebrado en Murcia, el **poster "Complicaciones de la gestación monocorial: Secuencia TRAP, ¿es rentable una intervención muy precoz?"**, preparado junto con **Vicente M. Patiño Maraver, María Guzmán Muñoz, y José Manuel Menéndez Fuster**, del Servicio de Obstetricia del HUIC.

### INVESTIGACIÓN

**Ana Conseglieri**, del servicio de **Psiquiatría**, ha participado en el trabajo "**Shock therapies in Spain (1939-1952) after the Civil War: Santa Isabel National Mental Asylum in Leganés**", publicado en la revista **History of psychiatry**. A través de una investigación historiográfica que utiliza la historia clínica como fuente documental, este trabajo **analiza las condiciones sociodemográficas de la población asilada durante la primera década de la dictadura franquista**. Se describen los tratamientos utilizados en el Asilo Mental de Leganés y se comparan con los utilizados en otras instituciones psiquiátricas españolas. Puedes consultarla en **intranet**, en <https://bit.ly/3oFPOcB>

**José Manuel Casas Rojo**, del servicio de **Medicina Interna**, ha participado en el trabajo "**Inadequate use of antibiotics in the covid-19 era: effectiveness of antibiotic therapy**", publicado en la revista **BMC infectious diseases**. Este trabajo analiza el **uso y la efectividad de los antibióticos en pacientes hospitalizados con COVID-19** a partir de datos del registro SEMI-COVID-19, una iniciativa para generar conocimiento sobre esta enfermedad a partir de datos de historias clínicas electrónicas. Disponible en **intranet** en <https://bit.ly/3FvjKUf>

### IDENTIFICADOR PARA INVESTIGADORES

La Biblioteca médica nos ha hecho llegar **una invitación a todos los investigadores a registrarse en la plataforma ORCID (<https://orcid.org/>)** para obtener un **identificador digital permanente**. ORCID ID es un identificador **gratuito, único y persistente**. Identificándose, el investigador disfrutará de los siguientes **beneficios**:

- Se le distinguirá de cualquier otro investigador, incluso de los investigadores que comparten su mismo nombre.
- Los resultados y actividades de su investigación se le atribuirán correctamente.
- Las contribuciones y afiliaciones estarán conectadas de manera confiable y sencilla.
- Ahorará tiempo al completar formularios.
- Disfrutará de una mejor visibilidad y reconocimiento.
- Podrá conectar su registro a un número creciente de instituciones, patrocinadores y editores.

### NAVIDADES SOLIDARIAS: OPERACIÓN NIÑO DE LA NAVIDAD

Se acerca la Navidad y en fechas tan señaladas es tiempo para acordarnos y mostrar nuestra **solidaridad con los que más lo necesitan**. El proyecto solidario **OPERACIÓN NIÑO DE LA NAVIDAD** nos ofrece una oportunidad de ayudar a los niños necesitados del mundo sin salir del hospital. Operación Niño de la Navidad es un proyecto solidario infantil dirigido por la **ONG Samaritan's Purse coordinado en España por Decisión, una entidad benéfica evangélica no lucrativa**.

Se trata de depositar en una **caja de zapatos con regalos originales, material escolar, de higiene y cualquier otro regalo original que haga feliz a niño pobre**. quedan 3 semanas para terminar la campaña de este año 2021 y no queremos que ningún niño se quede sin su cajita. Las cajas serán entregadas a **niños necesitados del Sáhara y Togo**.

Participar es muy fácil: forras una caja de zapatos y pones en su interior material escolar, productos de higiene personal (nada líquido) y un juguete. Tienes que marcar en la cajita, si va destinada a un niño o una niña y la siguiente franja de edad: 2-4; 5-9; 10-14.

Escoge tus regalos y deposita tu caja/s en el **despacho de la planta baja frente al mostrador del hall principal en horario de 10:00-11:00 h. a partir del lunes 22**. La **fecha tope** para recoger las cajas será el **domingo 28 de noviembre**.

